4.教育に関する意見(調査票34)

【18~29歳】

図書館設備の拡大(自習室の拡大や書籍の増加)を是非お願いしたい。

各活動の内容がわからないので満足、不満足がつけられないものが多い。初耳なものも多い。アンケートの内容がよくわからない。知っているか、満足かとだけ500人もの人に聞いて、どのように活用して頂けるのか少々気になります。

小・中と夏休みの課題等はあらかじめ決められたことの中から選んでやってきたが、今考えると何の為のものだったのだろうかと疑問に思う。子供の感性が逆に奪われていたように感ずる。もっと枠にはめず、伸び伸びと一つのことをやりとげ、当時満足感を得ることができたら良かった。自分は大学の中で、自ら考え、創造するという事を学んだ。この時期が最高に思えたのも、決められた事のみを消化してきた小中の時代があったから、特にそのように思えるのかもしれない。

大学生である自分は、大垣駅を利用するが、駅をもっと広くし、学生用などの車の無料駐輪場が欲しい。また、成人していない、中学生や高校生がタバコを喫煙したり、平日の昼に娯楽施設にたむろしているのはおかしい。他にも、大垣市は、大人の歩きタバコがあるので、条例で禁止して欲しい。

中学三年の担任の先生の指導について。進路決定時、思いやりのない言葉を使われ、つきはなされている感じがして、残念だった。成績が悪い子にもやる気を出させる指導が欲しい。

大垣市は、外国籍児童に対するサポートがしっかりしていると思うので、引き続き彼らのためにそうした取組を続けていただきたいと思います。

浅中競技場への駐車のマナーがとても悪く、交差点曲がり角ギリギリまで止めていて通れません。コースのお知らせもないため、家へ帰ることもダメと言われた事があります。自分の家なのに大回りして農道を通らざる得ません。とても困ります。ちゃんと警備をしてください。

図書館について提案があります。現在、大垣市立図書館、さくら会館、上石津は相互で本のやり取りが可能ですが、岐阜県立図書館とも本のやり取りを増やしてほしい。

絵画などの展示会を増やしてほしい。特に無料または低料金で見れるものを希望。また、そのようなイベントの情報発信は、ホームページに頼らず広く市民の目に触れるよう工夫すべき。

普段は仕事などで家にいることも少ないため、地域のかかわりや地区の小中学校の行事等知る機会が全くありません。生涯学習についても、私のように子供もおらず、毎日仕事に行っている者としては、あまり利用する機会もなく、今回のような教育に関するアンケートでもなんとも言えません。しかし、私のように知らない方が問題では?と思う部分もあります。地域に開かれた学校、生涯学習を進める一方で危機管理の面でも大変な問題もあるとは思います。難しい問題とは思いますが、地域で子どもを育てていくということからも、私達の様な子供のいない家庭、仕事に行っている家庭でも地域の学校や様々な情報を知る機会を増やして頂けると嬉しいです。この様に知ること将来子供ができた時の見直し等もしやすくなるかな?とも思います

自然と触れ合う事の大切さなどが学べる環境にしてほしいです。

【30~39歳】

地区や町内において子供たちが率先して自治会と協力し、家庭の日の行事などができる「縦割り教育」の充実が大切だと感じます。

自然と触れ合う機会が減ったと思います。

学校の先生が生徒に心無い言葉を何度も言う。学年主任までやっていることが信じられない。子供の教育に取り組んでいくのであれば、先生の指導も考えてください。子供が毎日のように部活で7時近くまで学校にいるので帰り道、何かあったらととても不安です。中学校2年生になりますが、先生の言葉に傷ついて帰ってくる姿がとてもかわいそうです。

まわりに子供がいないこと。仕事で市の施設を利用する機会もないことから、いろいろな取り組みに関 して答えようがありません。

教師は絶対ではないということを子供たちにもわかると、偏りのある教育は生まれないと思います。

幼児のあそべる場所を増やしてほしい。市内のスポーツ選手の活躍をもっと公表してほしい。

わかりやすく、行きたくなるような情報発信、広報活動を望みます。

表現が難しすぎます。もっと具体的に!!

図書館の駐車場を無料にして欲しい。借りにいっても返す時もお金がかかってしまうので、養老町等の 無料で使用できる方に行ってます。せめて本を借りた人は無料になるとかにして欲しい。

子どもの体力低下が気になります。授業中にふらつくのも、体をよく動かす運動が少なく、体力が有り余ってしまうことも原因の1つのような気がします。子供の成長に運動は不可欠です。

子ども達のトイレをきれいで使いやすくしてほしい(子供の意見)

意見・提案ではないのですが、満足していますか?の問いに対して、そのものがあるのかどうか知らないもの多くあるので、満足する、しない以前の問題なので回答の選択肢をもう少し考えてほしいです。

大垣市に来てまだ日が浅く、子どもも産まれたばかりなので教育、市の運営する活動など理解していません。よって今回のアンケートにもしっかりとお答えすることができません。申し訳ありません。これから子どもが大きくなり学校へ通うようになった時、満足できる環境であることを望んでいます。

少子化に対応しての全般的な (小) 中学校選択制の導入など考慮していますか (試行しているのは知っていますがその後は・・・)。

授業時間を減らしたり増やしたり…先生も子どもも振り回されて忙しさのあまり、昔の先生のように人間同士として大人と子どものふれあいがなくなりませんか?(疲れてイライラすると怒り方1つ変わりますよね。親としても同じこと言えますが)

ボランティア、臨職でなく先生の増員は?

箱物の必要性がわかりません(場所や規模、人員数など考えて縮小すれば別でしょうが)全小中学校の耐震補強に回して頂ければ…。老朽化してますし。

地域の歴史、地域の有形無形の保護は必要。情操教育が必要では。特色ある学校をつくっては。

【40~49歳】

子供にとって競輪場がそれも東小前にあるという事はすごく、マイナスな面である。早く山奥に移動してもらいたい。

郷土の文化財といえば大垣城であるが、堀のない城は城ではない。いくら奥の細道で盛り上げようとしても、メインがあれでは観光にならない。あんな所でたらい舟下りをしている人間が居るなんて信じられない。

学校の授業だけでは時間不足で「つめ込み」を強要させている感じだ!!家庭教師&塾で親も安心して子供に教育をしたいがせめて18才までの子どもがいる家庭は、税金を減らしてもらえたら、なんとか母親のパート代で1教科でも多く塾にあてられるのにと思います。切実に思う。アンケートで終わらせないでほしい。

行政はとかく広報活動が下手である。とかく一方的な自己満足広報が多い。知らないことが多い。もっと広報活動を活発に実施し、市民に浸透させるべき。

教育行政に盛り上がりを欠くのは、市側と市民側のイベントに関してのベクトルに差(勿論、地区や階層も含め)が大きくあるからと思う。プロに運営を任せるべき。

スイトピアセンターの駐車料金¥200はおかしい!無料にすべき。文化施設で有料なのは全国的にも珍しいのでは・・・。無料の催し物があっても無料では見れない!!

大垣市が何をしたいのか、または何をしているのかが全くといっていいほどわかりません。もっとPRを上手にしなければ税金の無駄使いになります。市の職員には市民税によって「市民に雇われている」という謙虚な気持ちで仕事をしてほしいと強く願います。

小中学校の耐震工事は、優先して早急にやってほしい。地域の事だと、避難場所の小学校の体育館はひび割れもあり、避難場所としていいのでしょうか。子供たちが体育の授業を受けてる時に地震があったら怖いです。

ゆとり教育は名ばかりで先生方も忙しそうで、子どもと触れ合う時間が少なく思います。もっと先生方の研修ばかりでなく、子どもたちと触れ合う時間が多くとれれば、いじめの発見も早期にできるのではないでしょうか。

子どもの教育だけでなく、親の教育も考えて頂きたい。子供が小さいころ、PTAの行事等で、子どもとの関わり方など、勉強する機会がありました。子育ては、その時その時、大変不安な事が多く、お話を聞くことで心強く思った覚えがあります。親も子と一緒に成長していくものだと思います。

誰も知らないような歴史の人物に予算をかけるより、いじめのない学校にするよう努力してほしい。

大垣に住みながら、大垣の成り立ち、先賢の方々を知らずにいます。現代の子どもたちに是非そういった身近な社会も学んでほしいです。誰に聞いても「大垣とは~」を語れると良いですね。広報誌などにも、偉人、賢人の歴史紹介を連載してほしいです。保護者もクレーマー等、扱いにくい人が増えていますが、教育者側の質も悪く感じます。なので学校への信頼が薄れつつあります。

【50~59歳】

子供がいないので事業や行事に参加した事がないので良くわかりません。家と職場とスーパーの往復で 一日が終わります。土日が仕事なので祭りなどにも行ったことがありません。

小学校の統合は地域をより過疎化するので反対する

アンケートの意味が薄い(目的は何か?)アンケートして共有知識や発展の解決につなげる意図が伝わらない。無意味なアンケートはコスト(市財政)のデメリットである。教育委員会として進むべき方向性を示したうえでのアンケートにして欲しい。

健常者の方は理解できないと思いますが、特に大垣市、西濃地区は障がい者に対し不遠慮な視線を感じます。子供の教育はわけ隔てなく、市の福祉担当者も、他の市より勉強して頂くよう、教育委員会様からも要請お願いします。

未来の子どもたちは時間の余裕はあるにもかかわらず、教育、学習に欠けていると思う。投げやりになるのは、なぜか。大人のどこが欠けているのか。

少子高齢化社会に向かっていることは大垣でも否めないと思います。本当に高齢者の皆さんを見かける 比率が多くなったと感じています。こんな中、難しい内容ではなくごくシンプルな提案をさせてください。小中学生から目上の人たちに向かってごく当たり前に挨拶やお辞儀をさせるようにしてください (今の段階では意識的に教育しないと子供らの姿は変わらないと思います)。もちろん私も心がけま す。特にお年寄りの方々への「おはようございます」「こんにちは」「ありがとう」等々は本当に必要 になってくると感じています。

子供も成人して90才になる両親と主人の4人家族で、教育に関するアンケートに選んでいただいてもお答えできる事ができません。ほとんどが「どちらともいえない」のお答えになってしまいまして申し訳ありません。

【60~69歳】

今の先生は子供に対して気を使い、昔のことを思ったら情けない。たまに学校等で仕事するが先生も けっこう気を使う。遅刻しても親が車に乗せたりして、子供に別に言う事もなく、逆に先生より親に腹 が立つ。

老人のスポーツ(ゲートボールやグラウンドゴルフ、パターゴルフ)を気軽にやれる施設、場所が身近にない。ちょっとした広場をつくてほしいものです(近くの公園は子供が危ない で使わせてもらえない 平日開放への働きかけ)

市や教委が様々な活動をされ、受講を勧め、受講する人があっても「受講の本意」「受講の気構え」が 受講生に不足しているのではないか?

学校内の先生同士のコミュニケーション不足。

PTAに遠慮ばかりしているのが目立つ。もっと先生は威厳をもってPTAに立ち向かい、将来の日本をになう青少年の教育(特に心の教育)に力を注いで教育してほしい(以前の先生は恐くて良かった)先生が自身の保身のためと、PTAに遠慮してどうなるの?

先生は、あくまでも聖職であり、知識を切り売りをする労働者であってはならない。

小中学生の体力の低下が目立つと言われていますが、体育運動授業時間内容 等、体力向上活動を行ってほしい。

自宅に子供(小中学生)がおりません。子供に関する情報はほとんどありません。

子供の教育は時代とともに変化していると思います。先日テレビで元横綱貴ノ花(現在親方)が九州のある学校を訪ねて夢を題材にして授業をしていました。児童たちは目を輝かせて聞いていました。枠にはまった教育論ではなく時には有名なアスリートを招いて夢に向かって努力すれば何でも出来ることを教えて欲しいと思いました。未来ある子ども達の為によろしくお願いします。

地区センター、青年の家などを利用させていただいているものですが、1回の使用料を安くしていただけませんでしょうか。

私たちの時代と教育のあり方もずいぶん変わってきておりますが、最近の子どもたちは親の都合とか親の言いなりになってきて学校側としてもとてもやりにくい状況だとは思いますが、もう少し教育の場所として勉強だけでなく人間形成の部分でも威厳をもって子どもたちに接していけるような状態になれば・・・!と思います。

今の子ども(孫たちも含めて)は道徳教育が少し欠けているように思います。親は親、先生は先生とけじめができていないように思われます。低学年の頃からもう少しその方面の学習に取り組んでもらえると良いかと思います。学力ばかりではなくて・・・。

地域の事について ほとんど参加しておりません。この様なアンケートに大変恐縮しております。私は 鹿児島出身です。大垣は「文教都市」と聞いております。医学者、文学者 多くの方々が時代を築いて こられた大垣市!! これからも大垣市のご発展を願っております。私もこの地で41年。大垣大好きで す。大垣バンザーイ!!

私は図書館で配本等のボランティアをさせて頂いておりますが、広報を通じての話題の本の紹介等を取り入れて欲しいと思います。

【70歳以上】

市民のニーズを汲み取る姿勢を感じない。担当、企画者の独りよがりの押しつけ姿勢で実行していると 「錯覚」していないか。

教育委員さんは市議会議員さんがいませんか?それはやめて欲しいです。元議員さんもどうかと思います。

このアンケートにお答えするには私は年をとりすぎていると感じました。

老人が自立出来て、人に迷惑をかけないような教育を50代からせめて大垣市だけでもやってくださったらありがたいです。

文化的なサークル等は、老人本人にやる気があれば、やれるよい大垣市だと思っています。

子供のいない家庭で老人などが、小中学校を授業参観できる日を設けて頂くとありがたいです。芸術文 化施設を利用をしたくても老人は車に乗れず家から遠いので市でバスを用意してほしいと思います。

最低限挨拶のできる小中学生にして欲しい。親子、家族の絆を大切にする教育を!!

現在の社会が悪いのか、私たちの年代からみて子どもたちより親さんの指導が必要に思います。

【年齢未回答】

学校の先生は自分の立場を守るためばかりで、子供の気持ちなどはどうでもいいと思っている人がほとんどで、信頼できない。